



# Conflicto en Medio Oriente: Netanyahu rechaza las críticas por la falta de un plan de posguerra para Gaza

Dijo que antes debe ocurrir la derrota de Hamas.

THE ASSOCIATED PRESS

El Primer Ministro israelí, Benjamin Netanyahu, rechazó ayer las críticas de que no está planificando una realidad de posguerra en Gaza, diciendo que era imposible prepararse para cualquier escenario en el enclave palestino hasta que Hamas sea derrotado.

Netanyahu ha enfrentado una creciente presión de críticos dentro y fuera de su país, especialmente de Estados Unidos, para presentar un plan de gobernanza, seguridad y reconstrucción de Gaza.

El Primer Ministro ha dicho que Israel busca mantener un control indefinido sobre los asuntos de seguridad y ha rechazado un papel para la Autoridad Palestina, que es reconocida internacionalmente. Esa posición contrasta con la visión establecida por la administración del Presidente Joe Biden, que desea una gobernanza palestina en Gaza y Cisjordania como precursora de un Estado palestino.

El debate sobre una visión de posguerra para Gaza surge mientras los combates han estallado nuevamente en lugares que Israel atacó en los primeros días de la guerra y aseguró ya tener bajo



**NETANYAHU** plantea que Israel tenga un rol a largo plazo en el enclave.

control, así como en Rafah, en el sur de Gaza, que ha provocado la huida de miles de personas. Según las autoridades del enclave que controla Hamas, unas 35 mil personas han fallecido desde el inicio de la ofensiva israelí tras el ataque de Hamas al sur del país, el 7 de octubre del año pasado, cuando murieron más de 1.200 personas y más de 200 fueron secuestradas.

Desde entonces, el 80% de la población de Gaza se ha visto obligada a huir de sus hogares. La ONU advierte que hay hambre generalizada y que el norte de Gaza está en una "hambruna total".

Netanyahu también está siendo criticado porque hay señales de que Hamas se está reagrupando en áreas donde el ejército de Israel había afirmado tener el control y al premier le cuestionan que está desperdiciando las ganancias militares en Gaza al no avanzar hacia una visión posterior a la guerra para el territorio.

El Primer Ministro dijo que un plan posterior a la guerra no podría promoverse mientras Hamas no fuera derrotado.

Pero miembros importantes de su gabinete no están de acuerdo. En una declaración transmitida a nivel nacional ayer, el ministro de Defensa, Yoav Gallant, aumentó la crítica, diciendo que ha suplicado repetidamente al gabinete que tome una decisión sobre una visión posterior a la guerra para Gaza que incluya la creación de un nuevo liderazgo civil palestino. Gallant, miembro del gabinete de guerra de tres personas, dijo que el gobierno se ha negado a discutir el asunto.